

30 octobre 2019

## Davies nomme Dominique Robert au poste de directrice exécutive à Montréal

Nous avons le plaisir d'annoncer que Dominique Robert s'est jointe à Davies en tant que nouvelle directrice exécutive de notre bureau de Montréal. Dominique remplacera Jacques Fournier, qui prendra sa retraite le 31 décembre 2019 après avoir occupé ce poste pendant 22 ans.

Dirigeante ayant fait ses preuves et affichant une expérience jalonnée de succès dans la gestion des opérations, Dominique possède les compétences idéales pour superviser tous les aspects de nos activités dans le but de maximiser l'efficacité et d'optimiser la valeur offerte au client. Alliant expérience et prévoyance stratégique, elle procure une orientation aux services des finances, de la comptabilité, des ressources humaines, des technologies de l'information, ainsi qu'aux autres services internes de notre bureau de Montréal. Avec les chefs d'équipe des différents services et bureaux, elle travaille étroitement à la mise au point des plateformes et des outils destinés à améliorer les processus organisationnels pour le court et le long terme.

C'est donc avec une immense satisfaction que nous pourrons compter sur les talents, l'expérience et le dévouement de Dominique pour continuer de procurer les meilleures solutions à nos clients.